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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～2003年度RI会長ビチヤイ・ラタクル

No. 1

00■垂上 ｡■

囹出席報告

会其 70(64)名 出席 49名

出I〃;率 76.56％

前々|画’ 6月11日（修正出席率) 9836%

囮ビジター紹介 2名

囹ゲスト紹介

米1I1奨学生 王道海君

荷少年交換学生 ナフ・バネッサちゃん

錫会員誕生日

佐久間君(7/4)、樋野君(7/30)

鈩鰹'‘債‘……響'‘j罵鱈’ きようの例会伝…壜…‘涛淫'侭笥
唯

:第955回平成14年7月9日(火） 乳
嵯淫病響《侭ｼ些侭響戸響‘虞’琴‘榎’響‘長ｼ饗,轟學侭響‘蓑’蟻,示狸熊澤俵,響侭些声琴壼必

クラブフォーラム

20周年記念経過報告松居20周年実行委員長

へ

鈩琴一鍔『濤響『高響先週の記録侭…………篭
;第954回平成14年7月2日(火） 曇り ：
噌祷‘尋,侭琴侭塔,示響侭淫,‘長’響示響‘長’琴侭浮,侭響《ﾗﾐｯ澤侭響』韓響壺響侭琴侭響虎よ

園"君が代”“奉仕の理想”

囹新入会員入会式

以前は名鉄観光サービス㈱支店長として当クラ

ブに在職され、退会後もスーパーチャージャーズ

のメンバーとしてクラブの行事にご参加頂いてお

りましたが、今|囚I行政書士を取得されまして鱸し

い両人会となりました。

錫新入会員紹介

｜新~旧ラベルボタン引き継ぎ｜

蕊
椛野直前会長より大口会長へ、佐久間直前幹那よ

り谷にl幹那へとラベルが引き継がれると、前年度の

労をねぎらい大口会長より笹野君、佐久間君に記念

品が贈呈されました。
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』|ド災所

木原喜造

昭和27年2月16日

行政香士木原喜造事務所

東区泉2-15-6 グランデール泉402

TEL&FAX936-5125

所長

東区泉3‐1－2

ライオンズマンション撞木1002

松居敬二

行政普士

親|朧活動
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昨年度、東名古屋分区の為にご尽力頂きました水

野(賀)直前ガバナー補佐、小山・大口前ガバナー補

佐枠耶に地区からの記念品を、笹野直前会長より手

渡して頂きました。

推薦者

職業分顛

委員会

-1-

輪70本年度会長テーマ EXPO開催まであと 990日 本紙は再生紙を使川しております。

5121

名古屋千種□－タリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会湯 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763弓5110FAX763‐

会長 大口弘和

幹事 谷口， 優

会報･雑誌委員長山本英次



| 笹野直前会長挨拶 (SowtheSeedsofLove)」です。 まず初めに自

分のクラブに慈愛の種を播く ・自分の職場に慈愛の

種を播く ・地域社会に慈愛の種を播く .そして最後

に、世界に慈愛の種を播くと提言しております。ま

さに当クラブにふさわしいテーマであると思います。

と言うのは私どもには「千」 もの「極」がすでに在

るからです。会員全員で種を播こうではありませんか。

またRI会長メッセージとして充実したクラブに関

する8つの提言がなされております。 l )猿極的に

奉仕に参加する 2）職業分類システムに従う 3）

入会式を特別なものにする 4）新会員に情報を提

供する 5）高い倫理水準に貢献し続ける 6）意

味深いクラブ目標を設定する 7） ロータリーの全

世界での探究の継続8）慈愛でクラブを充実させる

地区ガバナーは、大須観音買主の岡部快回さん

(名古屋大須RC)で「21世紀の地球を救う慈愛の種

をロータリーを通して、 クラブ・会社・地域社会・

世界に播きましょう。」と述べるとともに地区の運営

方針として次の5つを提唱されました。 l)地区内

クラブへの迅速なサポート 2）新世代に思いやり

の心を 3）地域の伝統・文化を後世に継承しよう

4）地域に密着した奉仕活動 5） ロータリー財

団．米山奨学会への貢献

本年度クラブのテーマは「輪」です。 20周年を迎

え原点に戻って出発しようとの意味から、 またロー

タリーという名前の定義が“回る，， ということから

ロータリーエンブレムの歯車の“輪” としました。

これは、和・話に通じ会員全員が一致団結して充実

した活動を継続しようというものであります。ウイー

クリーに「輪 70」と掲載しますが数字は現在の会

員数を示し、休会中のメンバーも一体であるとの意

があります。勿論会員数によりその数字は変わり一

年後には「75」となるよう目指します。 スローガン

として、前期は「成功させよう20周年記念事業．例

会」 後期は「1000回例会を全員でエンジョイしま

しょう」を掲げたいと思います。

さて、本年度20周年を迎え名誉実行委員長として

水野(民)創立会長、実行委員長として松居創立幹事

を中心にさまざまな企画が計画されております。記

念例会には、全会員とそのご夫人．ご主人の参加の

もとに20年前のチャーターナイトの感動を全員で再

現しようではありませんか。

記念事業は「国際貢献」 「国内貢献（地域社会への

貢献)」 「伝統文化の育成・貢献」が計画されており、

何れの企画もRI会長やガバナーの方針に合うもので

あると確信しております。

最後に、 この1年間「和やかなクラブ運営」をし

て参りたいと思っておりますので会員の皆様のご協

力とご理解をお願い申し上げます。

皆さん、今日は。先週はバルセロナで開かれた国

際大会へ成田君、松居君、小林君、小杉君、津北

ロータリーの大森君、私とそれぞれ夫妻で参加して

まいりました。世界中のロータリアンが何万人と出

席した中で、 リチャードキング会長は大会参加者に

向けて「美しいバルセロナにおける2002年国際ロー

タリアン並びにゲストの皆さんをお迎えできること

を大変嬉しく思います。ロータリー国際大会ならで

はの国際的親睦を温める為に、 ここに集まったので

す。私の思い出の中でも特に大切にしているのがシェ

リー （奥さん） と共に出席した数多くの国際大会と

幸運にもそこで出会った素晴らしい人々のことで

す｡」と挨拶をされ会場の雰囲気にも大変感動しまし

た。 また、バナーを交換して参りましたので紹介さ

せて頂きます。

I輔削り鮒晉洲鯉轆G~1
さて、新. ｜日のバトンタッチも済み新会長にとっ

て今年は20周年を控え色々ご苦労様ですが、ご活躍

をお祈りし改めて皆様方には一年間大変お世話にな

りました事、心からお礼申し上げましてご挨拶とさ

せていただきます。

へ

｜ 谷口幹事報告
1 .本日例会終了後、理事役員会を開催致しますの

で理事役員の方は2階橘の間にお集まり下さい。

2．会員名簿・ロータリーの友・ガバナー月信が来

ておりますので、お帰りにお持ち下さい。

｜ 大口会長挨拶 ’
へ

二週間ぶりの例会です。皆さんお元気ですか。

本年度初の例会に、東南RCと瑞穂RCからお二人

のビジターと、米山奨学生の王君、青少年交換学生

のニッキー、 ようこそお出で下さいました。又、新

入会員として木原さんをお迎えでき今年は良いこと

がありそうです。

本年度会長をさせていただきますが、谷口幹事と

もどもよろしくお願い致します。そして前年度の会

長・幹事・水野ガバナー補佐・和田1M実行委員長は

じめ理事役員の皆さん、一年間お疲れ様でした。

さて、 2002-2003年度の国際ロータリー会長はビ

チャイ ・ラタクルさんであります。氏は1958年にト

ンブリ ・ロータリークラブ（タイ国・バンコク）の

創立会員になって以来、地区ガバナーはじめ数々の

役職をされております。 （詳細はクラブ計画書に掲載

されますので割愛致します｡）

本年度のテーマは「慈愛の種を播きましょう

一り－
白



｜萩原前出席委員長より皆出席報告｜
昨年度の皆出席記念品は、皆様がお元気に例会へ

出席できましたのも内助の功のお陰と考え、妻帯者

の方には奥様向けの品を選びました。お手元の皆出

席一覧表をご覧頂き、お帰りにお持ち下さい。

一年間ご協力ありがとうございました。

囮6月度理事役員会議題（6/19）

1 . 2001～2002年度仮決算報告の件

囹7月度理事役員会議題（7/2）

1 . RAC合同例会の件

2． 日本口唇口蓋裂協力より医療援助支援金の件

,『琴．国際ロータリー会長主催アジア会議のご案内-言 ，
（クアラルンプール・マレーシア）| I l I

1 l

ｱｼｱ会議副委員長田中作次 ｜ ｜け

I アジアから待望のRI会長が選ばれました｡今年度 |
, ， はこの会議が世界で3回開催される予定ですので、 ， ，
' ’ まず第一回目を会長の出身国であるタイの近くで会’ ’

I長主催会議を開催したいと考えるのも理解できます。 Ⅱ
, ， そしてこの鎧初のクアラルンプールでの会長主催会 ｜ ｜
, ’議の成功が一年間の正否を方向づける重要な鍵とな ’，
' ’ り、最も力を注がなければならない会議と言えます。 ’’

' ’ そのためには'11界第二のロータリー国である日本の Il
lI絶大な協力を欠くことはできません。 ，
'） 会長として一生に一回しかないこの機会を是非生’’

‘かして頂きたいのです｡会識への参加こそ最大の奉li
II仕です｡先週私はﾋﾁｬｲ氏と3回お会いし再度日 ,，
｣）本からの多くの参加者を要請されました。また板橋’’

11 （クアラルンプール・マレーシア）
|｜

アジア会議副委員長田中作次1 ｝

|｜ アジアから待望のRI会長が選ばれました｡今年度
,， はこの会議が世界で3回開催される予定ですので、
' ’ まず第一回目を会長の出身国であるタイの近くで会

||長主催会議を開催したいと考えるのも理解できます。
,， そしてこの鎧初のクアラルンプールでの会長主催会
, ’議の成功が一年間の正否を方向づける重要な鍵とな
'’ り、最も力を注がなければならない会議と言えます。

|｜ そのためには'11界第二のロータリー国である日本の
,，絶大な協力を欠くことはできません。
'1 会長として一生に一回しかないこの機会を是非生

| かして頂きたいのです｡会識への参加こそ最大の奉
, i仕です。先週私はビチャイ氏と3回お会いし再度日
'i本からの多くの参加者を要請されました。また板橋
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||敏雄理事､菅生浩三理酬からも今回は是非参加のど
, i検討願いたいと皆様に願っています。
'1

'○日時:2002年8月9日からl旧
8月9nl6時開会式11日12時45分閉会

Io場所:ﾙﾈｯｻﾝｽ~ｸｱﾗﾙﾝﾌｰﾙ~ﾎﾃﾙ
Ioﾃｰﾏ:平和と紛争解決､国際問題研究のための
I患急ﾘ屋ま‘飾懸脇息蝿rクト
'○基調講演演題: ｢紛争の解決｣(ConflictResolution)
サ 基調講演者
l l． SurinPitSuwan博士(タイ同MPおよび前外務大臣）
I 「紛争の解決について」

I 2IgWMhmadRifhauddeen(元ﾏﾚｰｼ
I ア外務大臣）

I 「紛争の解決成功例」

| 3N"LGrr"博士(ｽｲｽｼｭﾈｰﾌ、
Henriデュナン人道主義対話センター長）

IC講演者
リ ビチヤイ・ラタクルRI会長

リ ラジェンドラ・ｻﾌｰ元RI会長(1991-92年度)、
,， アジア会議議長

i’ グレン・キンロス元RI会長(1997-98'年度)、RI財
'’ 団管理委員長

|｜ ｶﾊﾗｽ元RI会長(1986-87年度）
{， クレム・レヌフ元RI会長(1978-79年度）
{’ ○討論

|｜ ］~世界はﾌﾚﾝﾄﾘｰな近隣になることが出来るか。
{， 2． アジア、太平洋地域のボランティア活動の目
!’ 的は健康と貧困問題と戦争疲弊改善にチャレ
ル

ンジすること。
{’
‘ 3．識字向上
‘○特別企画

‘ 第1～4回の本会議には日本語の同時通訳があります。
'○登録料
{， 1人当り （ロータリアンと家族も) 110USドル
(’ 会議中の食事とティーブレイクを含む（9日夕食、

|｜ 』0日昼食と夕食）
|ト○ホテル案内
1 ルネッサンスホテル ：朝食付き一日約76USドル

|｜ ﾆｭｰﾜｰﾙﾄﾎﾃﾙ:朝食付き一日約55USドル
|， パークプラザホテル ：朝食付き一日45USドル

|o雛窪獄のた鋤に"してぃ霞す。
I__ _

敏“率菅生端三"‘からも今Im"fgl'参加のご

基調講演者

「紛争の解決について」

○講演者

ビチヤイ・ラタクルRI会長

ラジェンドラ・サブー元RI会長(1991-92年度)、

2~ アジア、太平洋地域のボランティア活動の目

ノ、ーンノノソゴ1，ノノレ ・ 勺”』弐1リ己一口40UDI、ノレ

藤
~
~

ホームクラブ皆出席の鈴木理之君と38年皆出席の

水野民也君は皆さんを代表して会場にて記念品授与。

:……2001～02年度100%出席者．…
： 38年（1名） 水野民也

i 加年(42) 加藤大磯鯏胴三輪康水野賀績

| |縦|灘騨雛
i糾鯏繊青鴎鰔
: '5年(1名） 西川豊長
: 14年(2名） 浅井誠寿・黒野貞夫
: 13年(3名） 小山雅弘･鈴木理之.山本眞輔
; 12年(2名） 西野英樹~佐久間良治

W年( 1名） 小坂井盛雄
＃ 8年(1名） 伊豫田博明
； 7年（2名） 河村政孝三好親
； 6年（3名） 二村聰石黒正則.舎人経昭
： 5年（1名） 谷口優
： 4年（3名） 萩原喜代子･伊藤健文

i ;年側#須離州祥削,鴫。
| !割驚鴛鷲
:………………………鵜騨篭』

＝

I検討願いたいと皆様に願っています。
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l . SurinPitSuwan博士(ﾀｲ国MPおよび前外務大臣) |

’ ’

2.TengkuAhmadRithauddeen(元マレーシ ’ ’
ァ外務大臣） ’ ’｜ ｜

「紛争の解決成功例」 ， ，
3.MartinGriffith博士（スイスジュネーブ、 ’ ’

Henriデュナン人道主義対話センター長)
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｜
アジア会議議長

グレン・キンロス元RI会長(1997-98'年度)、RI財’
団管理委員長
カパラス元RI会長(1986-87年度）
クレム・レヌフ元RI会長(1978-79年度）

○討論

’~世界はﾌﾚﾝﾄﾘｰな近隣になることが出来るか。 ’

一

i
的は健康と貧困問題と戦争疲弊改善にチャレ リ

･-.------.－第151回ゴルフ会成績 一一-----一

三好C.C西コース6/27"I

i RANK NAME Out lnGHcpNET !

l優勝澤田淳治 37 40 77 5 72 1

1 2位林 哲央 44 44 88 13 75 1

1 3位河村政孝 56 50 106 29 77 i
I B B 竹内眞三 58 53 111 30 81 1

（参加者7名） I
1 ニ ニ ニ ニ ー=~ ‐ﾆー ー ‐ 、_ _-－ － ‐ 一‐ ‐ ‐_‐ ‐言_；

11

○観光プログラム （’
配偶者とゲスI､のために準備しています。 ｛’

’’

1’

－3－
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《、'、夕、〃、"、〃、ｸ、〃、夕、夕、夕、J、〃、〃、〃、〃、夕、
／
、

／
、

；津北RC大森芳二君
、

ノ クルーロ 16豆→、 - ，－ 9－ 〃 －5ﾚ"正一 ．__●、

； 御世話になり有難うござ

鈴木正男 <
<

本日より一年間ニコボックス委；

員長を務めます。宜しくご協力の；
〉

程お願い申し上げます。 〉

萩原喜代子・小山雅弘 〉〉

親睦活動委員会を担当致します｡；
一年間宜しくお願い致します。 ；
在田 忠之・浅井誠寿2

／

藤田千津子・二村 聰ミ
〆

林 哲央・池田 隆ミ
ノ

池森 由幸・伊藤健文I
／

伊藤三津子・伊豫田博明?
／

神崎住恵・加藤大豊ミ

河村政孝・小林 明：
黒野 貞夫・黒須アイ子＃
牧野登志子．松永 正史；
水野 賀續・水谷祥督；
西川 豊長・佐野 寛；

竹内 眞三・舎人経昭；
和田 正敏・山本英次；

創立20周年度がスタートしまし；

た。素晴らしい一年になるよう全，
＞

員で頑張りましょう!！ 〉

深見 章・樫尾 富ニメ
＞

三好 親 ＞
＞

夫人誕生日祝い。 ＞

三輪 康・山田 壽勝；

創立20周年度がスタートしまし；
た｡素晴らしい一年になるよう全；
員で頑張りましょう!！ 〈

／

夫人誕生日祝い｡ | ， 合計 11 ；
’ ’66,000円｜ ；

小坂井盛雄

新年度発足役員諸志、一ヶ年ご

苦労様です。よろしく。

成田良治

笹野直前会長バルセロナでの国

際大会では大変御苦労様でした。

又、参加した皆さんには大変お世

話になりました。素晴らしい国際

大会でした。

新会長の大口さん、今年一年よ

ろしく御指導の程お願いします。

加藤大豊さん、W杯決勝を見て

来ました。御配慮の程、感謝申し

上げます。

大谷和雄

桜花学園大学、大学院保育学部

の披露に際しまして、ご多用の中

ご出席賜わり有難うございました。

水野民也

昨年度一年間ニコポックスでお

世話になり、ありがとう御座居ま

した。
さいしゅうとう

済州島に行って来ました。

鈴木理之

創立20周年度、宜しくお願いし

ます。

私事ですが、柵木君の手により

五人目の孫が生まれました。感謝

いたします。

吉田節美

今年度出席を担当致します。

宜しく御協力の程お願いします。

いまし

；た。楽しい旅行が出来ました事を

；厚く御礼申し上げます。

；大口弘和

； 笹野直前会長、一年間ご苦労様
、

；でした。

； 本年度一年宜しくお願い致します。

； 夫人誕生日祝い。

；谷口 優

； 新幹事です。
； 一年間宜しくお願い致します。
2笹野義春
ノ

ミ この一年間、佐久間前幹事始め
ノ

＃理事役員の皆様には大変お世話に
ノ

ミなり、有難うございました。
ノ

ゼ 大口会長のご活躍に期待申し上
ノ

ミげます。
ノ

ミ 会員誕生日祝い。
ノ

ミ佐久間良治

＃ 前年度お世話になりました。
； 新役員の方々、一年間頑張って
；下さい。
； 会員誕生日祝い。
；木原喜造

； 本日より再びお世話になります。

； 何卒､宜しくお願い申し上げます。

;菊池昭元

； 本日は創立20周年度の第一例会

；おめでとう。20年前の創立第一例

；会の初めての体験で緊張した思い

；が昨日の様に浮かびます。

へ

久ハ,､,、ハヘヘハハハハヘヘヘヘヘヘハハハヘ,､へ～、ヘヘヘー、ヘヘヘヘ,、ヘヘヘヘヘヘ,、へヘヘハヘヘヘヘへ,…へへへへへへへへへへへへへ,、へ,マ へ

例会変更のお知らせ‐

7/16㈹ゆったり例会の為、名鉄 名古屋東山RC

グランドホテルにて

7/18㈱夜間例会及びIDMの為、 名古屋中RC

キャッスルプラザにて17時30分～

7/22(月)IAC協議会の為、 7/20出 名古屋昭和RC

7/23㈹ナイター例会の為、ナゴヤ

ドームにて18時～ 豊山一城北RC

7/24(水)夜間例会の為、旧東海銀 名古屋南RC

行迎賓館暮雨巷にて18時～

7/24(水)納涼夜間例会の為、中日 名古屋守山RC

ビルビアガーデンにて18時～

7/25体)夜間親睦例会の為、ホテ

ルプラセオ名古屋にて18時～

、〆

7/25㈱親睦家族例会の為､7/21旧）

春日井商工会館にて

7/29(月)親睦例会の為、名古屋銀

行協会にて18時～

7/29（月）ガバナー公式訪問の為、

ウェスティンナゴヤキャッスルにて

7/30㈹夜間例会の為､18時30分～

7/31(刺ガバナー公式訪問の為、

8/1体>名古屋ヒルトンホテル

7/31(水)IDMの為、アサヒビール㈱

名古屋工場にて18時～

名古屋名南RC

名古屋西RC

名古屋東RC

豊山一城北RC

名古屋和合RC

名古屋東南RC

名古屋大須RC

、 ノ

囮次回例会（7月16日） クラブフォーラム（親睦活動・会場設営・会員増強）
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